

Tennis Riviera 2022

Enfin une année où tous les tournois ont pu avoir lieu, avec une très bonne participation et une amitié retrouvée après la pause Covid.

Tournoi indoor le 12 mars 2022 au centre Fairplay à Puidoux

Ce tournoi d'hiver a réuni 4 dames et 8 messieurs pour les tournois de simples. Une partie des perdants du premier tour se sont mesurés dans un tournoi de doubles mixte.

En simple, autant Mary-Lyse Deriaz que Stéphane Bertogliati ont survolé leur catégorie. Les doubles ont été plus équilibrés et Jane Quillet (compagne de Stéphane !) associée à Jean-Luc Bürgy se sont imposés devant la paire François Massy / Beat Studer.

Tournoi de doubles le 14 mai 2022 à Moudon

Les courts de Caux n'étant plus praticables, il a fallu trouver un nouveau site à un prix acceptable pour les tournois d'été. Grâce à Bertrand Meyer, le club de tennis de Moudon nous a volontiers accueilli en nous libérant 2 courts pour le prix de Caux. Autre nouveauté : nous avons accueilli quelques participants du CSC Delémont, voulant tester la formule de double avec changement de partenaire à chaque match et classement individuel. Chacun a disputé 4 matches et c'est Didier Zahnd qui s'est imposé devant Jean-Luc Bürgy. La pleine réussite de cette journée fut essentiellement due au fairplay de tous les participants mais surtout grâce à l'accueil du Tennis-club de Moudon et de ses belles installations.

Tournoi interne le 26 juin 2022 à Moudon

Au vu des conditions offertes par le tennis-club de Moudon, nous avons décidé d'y organiser notre tournoi interne, malgré la distance toute relative depuis la Riviera. Journée à nouveau réussie dans une excellente ambiance. Seulement 3 dames étaient présentes et c'est Mary-Lise Deriaz qui s'est imposées devant Monika Bisang et Anne-Sophie Boraley. Chez les messieurs, le tableau était nettement plus fourni : 10 messieurs se sont opposés et c'est Stéphane Bertogliati qui s'est imposé en finale contre Didier Zahnd. En double c'est les époux Mary-Lise et Jean-François Deriaz qui ont battu Pascal Vienet et Bertrand Meyer.

Championnats suisses les 20 et 21 août 2022 à Coire

Une forte délégation du Riviera s'est présentée à Coire pour cette première édition aux Grisons : 3 dames et 8 messieurs se sont mesurés dans différentes catégories et pour des résultats plutôt moyens, excepté notre championne suisse sénior pour la deuxième année consécutive, bravo à Mary-Lise Deriaz. Il faut remarquer l'excellente organisation autant du point de vue technique que sportif et la super ambiance que le team de Coire a su insuffler.

Tournoi interclub des CSC Riviera-Bienne-Delémont le 15 octobre 2022 à Delémont

Le CSC Riviera a organisé cette rencontre à...Delémont : il faut dire que notre capitaine, Bertrand Meyer s'y sent bien et surtout que les prix des courts et du repas, sans rapport avec la Riviera, permettent d'organiser ce tournoi et la nuit du tennis qui le suit sans trop grever le budget de chaque club. Il faut aussi souligner que tous les participants ont été logés chez nos amis de Delémont.

Avec 8 points, Riviera s'est imposé de longue lutte devant Delémont 5,5 et Bienne 4,5.

Après le repas très copieux, il a fallu redémarrer les organismes et nous avons joué jusqu'à minuit dans la bonne humeur et le fairplay avant une soupe à la farine et un verre de rouge avant d'aller se coucher.

Tournoi des 3 saisons le 19 novembre 2022 à Puidoux

16 joueuses et joueurs se sont inscrits pour ce tournoi de doubles de tennis, tennis de table et badminton : chacune et chacun a joué trois matches dans chaque discipline et ce fut une journée assez dense ! L'ambiance fut bonne sur et à côté des courts et tout s'est très bien déroulé dans la convivialité et la sportivité, normal au centre Fairplay de Puidoux !

C'est finalement la paire Mary-Lise et Jean-François Deriaz qui a remporté le tournoi dans le groupe 1 et la paire Jane et Mathieu Quillet dans le groupe 2.

On se réjouit déjà de l'édition de l'année prochaine en espérant pouvoir éventuellement se mesurer dans une nouvelle discipline, le padel.

En attendant les prochaines rencontres, je vous souhaite à toutes et tous de belles fêtes de fin d'année et tous mes vœux de santé pour 2023.

Jean-Luc Bürgy, responsable de la section tennis